

Exdirigente estudiantil y exvocero de la Confech ganó la presidencia del FA

COMICIOS INTERNOS. *El cientista político Saúl Sepúlveda liderará el partido en la Región.*

La lista Newen Araucanía ganó las elecciones internas del Frente Amplio en la Región con un 53% de los votos, pero sujeto aún a validación oficial.

Se trata de una lista cerrada, así es que el primer presidente regional del FA es el exdirigente estudiantil de la UCT y exvocero de la Confech (2016-2017), Saúl Sepúlveda, cientista político y candidato a Magíster en

Gobierno y Sociedad. Su directiva la integran Patricia Paillao (secretaria), María Alcamán (tesorera), Mario Inzunza (secretaría de Comunicaciones) y Diego Nahuelquin (secretaría de Formación y Contenidos).

La militancia de la Región además logró cinco cupos en el Comité Central. De este modo los representantes de La Araucanía son la diputada Ericka Ñanco, la consejera constitu-

cional Kinturray Melin y los exdirigentes regionales y de base: Andrea Soto, Roger Ancamil y Claudia Pedreros.

Según indicó el nuevo presidente del FA, la prioridad de este proyecto colectivo es consolidar y posicionar el proyecto político del FA en La Araucanía, ya que hemos demostrado ser una fuerza política competitiva, con un fuerte anclaje territorial y social".

En materia de proyección, Saúl indicó que el primer desafío es enfrentar las siguientes elecciones regionales y comunales "con contundencia, seriedad, y compromiso, demostrando en dicho proceso nuestra capacidad política electoral".

La diputada Ericka Ñanco (FA) puso en valor el hito electoral y lo catalogó como "un tremendo logro, ya que fueron casi 700 los votos que movilizó La Araucanía, logrando ser la segunda Región que más porcentaje de militancia activó. Hoy nos convertimos en una de las fuerzas políticas de izquierda más importantes de la Región, en el marco de los futuros desafíos", recaló.



LA DIPUTADA ERICKA ÑANCO DESTACÓ EL HITO ELECCIONARIO Y LA FUERZA POLÍTICA DE IZQUIERDA QUE HOY REPRESENTA EL FA. EN LA FOTO CON EL PRESIDENTE REGIONAL DEL PARTIDO, SAÚL SEPÚLVEDA.